

# 遠別樹

遠別町立遠別中学校

## 教育目標



- 知 自ら学ぶ意欲を高め、よく考える人となろう  
情 思いやりをもち、共に高め合う人となろう  
意 強じんな意志をもち、最後までやり抜く人となろう  
体 勤労を尊び、たくましい心身を鍛える人となろう

令和4年度 遠別中学校だより

令和4年12月23日（金）発行

《本年度の経営方針》

## 生徒の自己肯定感を高め 「チーム遠中」による組織的取組の推進 キーワード 「生かす」「認める」「ほめる」

### 未来が広がる素晴らしい年に

校長 田 谷 典 久

本日の終業式をもって、2学期も無事終えることができ、保護者・地域の皆様方のご支援に改めて心から感謝申し上げます。先日の参観日では、発表会のアンケートなど生徒への温かい励ましの言葉を本当にありがとうございました。「プレゼンや資料が素晴らしい。」「声がもっと大きいと聞きやすかった。」「自分の意見をしっかり発表できる姿が素敵だった。」など、生徒の成長に対する手応えや期待の声が多く見られました。今後も、このような心温まるご支援をよろしくお願ひいたします。

また、現在学校では、生徒の良さを認めながら成長させるために、「いいとこみつけ」を行っています。登校時から、授業・休み時間・行事・部活動など全教職員で生徒のほめる所を見つけるときに、すぐにPC上に打ち込み、それを全教職員で共有できるようにしています。

#### いいとこみつけ

10月から運用しています。  
今もどんどん増えています！

	本日	学期
1年	5件	48件
2年	3件	32件
3年	1件	31件



負けても前向きな姿勢を表すように、中央の折り鶴が上を向いています！

例えば、「2学期になってから授業中の発言が倍になった。」「給食当番が欠席の時に、率先して手伝ってくれた。」など多くの生徒の良さが上がってきています。今後も、この良さを生徒の自信に変えながら、全教職員でチームとなって「自分で考え 判断し 行動できる生徒」を育てていきます。

先日、サッカーワールドカップの日本代表戦が終わりました。写真是、クロアチア戦後の日本代表のロッカールームです。選手が自主的に清掃し、最後にユニフォームのシンボルである折り鶴と感謝の言葉が残されています。礼儀正しさや団結力など、改めて日本人であることの誇りと良さを感じるシーンでした。来年も、中央の折り鶴のように、生徒や保護者・地域の皆様にとって、明るく未来が広がる素晴らしい年になることを願っています。

### 夜間・休日・学校閉庁日の緊急連絡について

夏季休業の際にもお知らせしましたが、夜間・休日等において、生徒に関して学校へ連絡が必要な場合は、遠別町教育委員会（TEL7-2353「遠別町役場」につながります）までご連絡ください。

なお、冬季休業中の**12月29日(木)～1月5日(木)**の8日間は**『学校閉庁日』**となり、教職員は原則出勤いたしませんので、夜間・休日と同様に教育委員会への連絡をお願いいたします。